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COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 4 MARS 2022 

 

 

La séance débute à 18h. 

Le Président, Benjamin CORNU remercie les personnes présentes à cette assemblée 

générale. 

Sont présents les membres du bureau  

• Martine ROTHAN, Trésoriére 

• Tiphaine ORY, secrétaire 

• Brigitte LESCAILLE, Vice-Secrétaire 

• Pierre SOYER, Membre 

• Elisabeth SOYER vis trésoriére 

• Alain COUILLAUD, Membre 

• Philippe DROUIN, Membre 

Les absents sont excusés notamment Madame Danielle MANSARD, François 

HALETTON membres. 

Avec 52 licenciés au CHAT en date du 4 mars 2022, 11 pouvoirs qui ont été remis et  

21 présents, le quorum est atteint. 

Début de séance 18h20 

 

Remerciments aux personnes présentes  

Benjamin propose de lire le compte rendu AG 2021   

Lecture du bilan moral par le Président 

Bilan de l’écoles des sports par Pierre SOYER (référent) 

Pierre regrette le manque d’effectif pour cette nouvelle section du club mais 

rappelle qu’elle est très récente et son développement a été limité par la situation 

sanitaire.  

Pierre fait remarquer que des logos sont créer pour chaque section de sport.  

Bilan basket lecture par Pierre SOYER  

Bilan section boccia : lecture par Martine ROTHAN 

Une solution pour le transport de la personne habitant Roully st loup est trouvé ; des 

bénévoles s’organiseront pour assurer ce déplacement. 

Section tennis de table lu par Régis PIOT 

Section piscine lecture par Martine ROTHAN 

Paul confirme son souhait de continuer à encadrer bénévolement la section piscine. 

Jean Michel informe qu’une nouvelle recrue viendra « Charlotte » accompagnée 

par une bénévole (la femme de Paul).   

Section foot Lecture par Benjamin  



 

 

Benjamin précise qu’il y a un tournois EDF il donne les dates des futures compétitions 

de foot fauteuil. 

 

ANIMATIONS ET MANIFESTATIONS  

 

La section cyclotourisme  

La promenade champenoise : lecture du bilan par Martine ROTHAN 

Tiphaine dit que la promenade champenoise)2022 se déroulera du coté de Nogent 

sur Seine. 

OPEN de Troyes : bilan lu par Pierre SOYER qui précise qu’il y a eu 800 visiteurs   

 

Rapport financier présenté par Martine ROTHAN 

Après lecture et explication des comptes les chiffres, elle constate la bonne santé 

financière de l’association et dit que le résultat est très encourageant.  

La question de garder la location Free du bureau est posée et l’assemblée décide 

de le garder pour mettre à disposition éventuellement des étudiants au service 

civique quand on en trouvera. 

Vente de deux anciens tricycles doubles pour la somme de 3250.00€  

Remerciments de Martine pour la présence de Mme Sybille BERTAILLE, représentante 

du département.   

 

Prévisionnel   

  Achat de matériel prévu : 

• Fauteuil basket  

• Matériel foot 

• Tenues vestimentaires pour la section boccia 

 

JB soulève le problème de l’assurance des vélos électriques à prévoir par sécurité. 

Martine doit se renseigner sur le coût. 

Paul pose la question des frais bancaires qu’il trouve excessifs. Ainsi que plusieurs 

membres de l’assemblée. 

Pierre propose de changer de banque.  

Décision de changer de banque par l’assemblée générale On propose de se 

renseigner auprès de la banque populaire. 

Martine se charge de choisir un nouveau partenaire bancaire. 

J. Michel demande si on connaît l’ARIA c’est une association qui soutient les 

associations dans leurs démarches. Jennifer se propose pour retrouver leurs 

coordonnées.  

Lecture de l’attestation de vérification aux comptes et remerciments à Mélanie 

MIODANIC. 

 

Remercîment de Mme …………..représente de la ville de Troyes. Elle dit avoir pris 

note de nos demandes (chauffage dans les gymnases, et réparations aux Vassaules) 

et nous félicite pour notre dynamisme.  

 

Vote pour l’approbation du bilan de l’année, les comptes rendus d’activités et 

financiers ainsi que le budget prévisionnel. Ils sont votés à l’unanimité.  

 

 

 



 

 

Objectif 2022 pour l’association :  lecture par Benjamin CORNU. 

 

Martine annonce que Gilles a été accidenté suite à une grosse panne de fauteuil.  

Pierre dit en avoir reçu un neuf qui pourra lui être prêté. 

 

Allocution de Sybille BERTAILLE qui exprime sa satisfaction à nous voir poursuive nos 

projets. 

Rappel l’engagement du département notamment au niveau des véhicules et du 

matériel pour les handisportifs.   

Rappelle que les JO 2024 approchent et devraient être un moment exceptionnel 

pour notre département et notre ville.  

 

Benjamin remercie l’assemblée ferme la séance à 20h00 en invitant chacun à 

partager un verre à la santé des bénévoles et particulièrement en l’honneur de 

Martine qui est médaillée par Jeunesse et Sport pour ses nombreuses années de 

bénévolat au sein de l’association du CHAT.  

 

 

 


